

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina recibe a una delegación de La Carolina (Jaén)

El municipio jienense corresponde la visita que realizó en enero la Presidenta y el consejero de Cultura

Viernes, 18 de mayo de 2012

La Presidenta Yolanda Barcina ha recibido hoy en el Palacio de Navarra a una delegación del municipio de La Carolina (Jaén), en cuyo término está enclavado el enclave en el que se desarrolló hace ocho siglos la batalla de las Navas de Tolosa.

La delegación ha estado presidida por el alcalde, Francisco José Gallarín, y formada por otros tres ediles: el primer teniente-alcalde, Santiago Adán; el segundo teniente-alcalde, Cristóbal Pérez; y el concejal Santiago López.

De esta forma, el municipio jienense corresponde [la visita que en enero realizó la Presidenta a La Carolina](#). Yolanda Barcina ha obsequiado a los representantes municipales con una reproducción del cuadro que de la batalla de las Navas de Tolosa existe en el Salón del Trono del Palacio de Navarra, pintura de Francisco Aznar.

Han acompañado a la Presidenta el consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin; la directora general de Relaciones Institucionales, Fátima Baigorri; el director del Servicio de Archivos, Carlos Idoate; y el profesor Juan Carrasco, en representación de la Universidad Pública de Navarra. También ha asistido Julia Pavón, en representación de la Universidad de Navarra (no aparece en la fotografía adjunta).

La delegación de La Carolina también ha visitado Pamplona y Roncesvalles, donde han conocido el sepulcro de Sancho VII el Fuerte, el rey que protagonizó la batalla de las Navas.



La Presidenta ha entregado una reproducción de un cuadro sobre la batalla de las Navas de Tolosa al alcalde de La Carolina (Jaén).